

Boletín Número 22
Toluca, México, a 4 de febrero de 2014.

IEEM GENERA MECANISMOS Y HERRAMIENTAS QUE FORTALECEN LA PROFESIONALIZACIÓN

- A través del Centro de Auto Acceso de Idiomas se apoya a los alumnos y ex alumnos de las Maestrías en Administración Electoral y en Derecho Electoral, así como a los servidores públicos electorales del IEEM para el dominio de otros idiomas.

Toda vez que los Planes de Estudio de las Maestrías que se imparten en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, establecen que los alumnos que estudian estos posgrados deben demostrar, a través de la certificación correspondiente, la lectura, comprensión y traducción de textos en un lenguaje diferente al castellano, fue instalado el Centro de Auto Acceso de Idiomas, el cual, por su demanda y aprovechamiento, también ha extendido sus servicios a los servidores públicos electorales del IEEM.

Por ello, a efecto de complementar los estudios de los posgrados que se imparten en el IEEM, se creó el Centro de Auto Acceso, el cual inició sus actividades formalmente a partir del 1 de abril de 2012, para aquellos interesados en aprender o perfeccionar un idioma extranjero, ya sea inglés o francés y en apoyo a los alumnos y ex alumnos de la Maestría en Administración Electoral y de la Maestría en Derecho Electoral que imparte el Instituto.

Desde su instalación, el Centro ha incrementado el número de servicios que ha atendido, pues de 435 que se realizaron en 2012, la cifra se incrementó a 2,881 en 2013. Asimismo, es importante acotar que por iniciativa de la Secretaría Ejecutiva General del Instituto, a cargo de Francisco Javier López Corral, el Centro de Auto Acceso también ha sido habilitado para los servidores públicos electorales del IEEM, lo que redunda en el fortalecimiento de su profesionalización.

Este espacio cuenta con dos modalidades de atención para los usuarios, ya sea en forma individual, o bien, de manera grupal, en donde a cada usuario inscrito se le ofrece un curso de inducción, así como asesorías y consultas, a fin de que puedan conocer la forma en que funciona y se utiliza el software aplicado, con la idea que puedan leer, hablar, escribir y comprender textos vinculados con las áreas social, jurídica, política y electoral.

Para lo anterior, se cuenta con nueve equipos instalados, así como con personal que brinda atención y asesoría, con base en la certificación de calidad internacional ISO 9001:2008 con que cuenta el Centro de

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

Formación y Documentación Electoral del IEEM, teniendo como resultado que a la fecha 30 personas hayan obtenido su Certificado de Lectura y Comprensión de Textos en Inglés, y actualmente, 6 usuarios se encuentren en proceso de preparación de su examen de Certificación, además de que recientemente se abrió un nuevo grupo para egresados de Posgrado.

Es importante señalar que a este tipo de necesidades emanadas de los Posgrados que imparte el IEEM les da puntual seguimiento el Comité Académico del Instituto, órgano responsable de aprobar los planes y programas de estudio, docencia e investigación, el cual es presidido por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, con la participación del Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez y la de reconocidos investigadores y académicos, en la que el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral, Ángel Gustavo López Montiel, funge como Secretario Técnico.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx